

明石市立大久保北中学校

第38回生
学年通信

しあわせなろう

2024年
4月22日
第153号

～中学3年生になって～ その①

1組 ○○○○

妹に自慢できる姉になるべく、精進したいと思います。

本年度からは「味の素」で働けるようになるべく、日々の生活サイクルから見直し、家庭学習及び学校での学習に対する姿勢を改めようと思っています。

現在、取り組んでいる改善案としては、目につきやすいところに1日のメモ、必要なものを書き残すこと、また家庭では早寝を心がけ、早起きできた分の時間は自習をすることで、時間を有効活用しています。

大手企業に就くためには、学力とそれに見合った内面を育むことも大切だと私は考えているので、日々の言動、授業での態度もより主体的かつ優秀なものへと心がけていきたいです。なので、中学校生活最後の1年は、永井さんを目標とし、毎日毎分毎秒を大切に有効活用し、味の素へ入社できるように頑張りたいと思います。

2組 ○○○○

中学3年生になって気づけば2年過ぎたんだと実感しています。自分が1年生の頃「3年生はあつという間」と言われて、3年生になって本当だと気づきました。何か寂しいような嬉しいような気がして、受験のことを考えるとすごい大変で辛い日々が続くと思います。でもその度にみんながいると考えると心が落ち着くと思います。3年生になったので、何事にも悔いの残らない日々を過ごしていきたいです。体育大会で1位を取ったり、文化祭で最優秀賞を取りたいです。そして部活動の総体では下克上をして1位になって県大会に行き、先輩が行けなかった舞台まで行きたいです。最後に3年間を通して本当に良かったと思えるような日々を過ごしていきたいです。

3組 ○○○○

中学3年生になって、部活の引退や受験が近づいてきたという実感がどんどん湧いてきています。特に部活はあと数ヶ月で引退なんだと試合や練習をしていると思ってしまいます。夏の試合は悔いがないように終わらせたいと思っているので、これからもっと練習を積極的に頑張っていきたいです。受験に関しては進路学習などを通して中2の時からどこに行こうかずっと考えていて、まだ決まっていないけど、今はテストを頑張って進路の幅を広くできるようにしたいです。部活を引退するまでは勉強より部活が中心になってしまうけど、時間をうまく使って勉強と部活を両立できるようにするのが目標です。でも、最後の中学生活でもあるので、学校の行事は全力で楽しんでいきたいです。

4組 ○○○○

中学3年生になっていろいろ頑張ろうと思いました。中学校は今年で最後だから、悔いが残らないようにしようと思いました。受験もあるから勉強を毎日コツコツしようと思います。このメンバーは高校に行ったら会えなくなるかもしれないから、楽しもうと思います。修学旅行では、沖縄で起きた戦争のことをしっかり学ぶとともに、楽しむところは楽しんでいきたいです。行事や部活ももう最後だから一生懸命しようと思います。受験はもう1年ないから、中間テストや期末テストを1回1回大切にしていきたいです。体育大会ではみんなで協力して優勝を取りたいです。文化祭では練習から本番のつもりで声を出して、3年生は連合音楽会があるから行けるように頑張りたいです。人としても挨拶や物を大切にしたり、思いやりを持って行動したいです。3年生では、1年、2年の今まで以上に努力して、後輩の見本となれるようになっていきたいです。勉強は今だけじゃなくて、これから大人になっても使うことだから、面倒くさがらずに頑張っていきたいです。これから1年間、大変になると思うけど、あきらめずに最後までやり続けようと思います。

達成への道<Part3> どう実行するか

(3) 学習習慣を身につけ、意欲的に取り組もう。

みなさんの本分は、何と言っても「学力」をつけることです。江戸時代の儒学者、中井竹山は、「今日一字を覚え、久しければすなわち博学となる」と言っています。**学力向上に近道はありません。日々の積み重ねこそが、やがては本当の学力となっていくのです。**中井竹山はその積み重ねの努力の必要性を説いています。みなさんも、この1年でさらに学力をつけて、進路実現につなげてほしいです。

- ◆基礎学力を定着させるために授業を大切に、家庭学習にもしっかり取り組もう。
- ◆常に、落ち着いた学習環境をつくろう。(清掃・整理・整頓)
- ◆授業に必要な物の準備をきちんとしよう。(忘れ物がないようにしよう。)
- ◆あきらめなくて、ねばり強く学習に取り組もう。
- ◆日常の学習が土台になることを自覚し、進路実現を目指した学習をしよう。

毎学ノート終了 継続は力なり

～4月22日

1冊目…①○○○○○